

しんどうじ

自分が好き 友だちが好き 学校が好き 東谷が好き

校長 丸山 裕司

2 学期も半分過ぎました

最近は朝夕の冷え込みが強く、体調管理が難 しい季節になりました。ご家庭でも、風邪など ひかないように用心をお願いいたします。

さて、11月を迎え2学期も折り返し地点です。残り2か月、各自がそれぞれのめあて達成に向けてがんばってほしいと思います。

また、11月7日(水)は2学期2回目の 学習参観日です。今回は人権をテーマにした学 習です。多数の皆様の出席をお待ちしていま す。授業参観後は、人権講演会を予定していま す。今回は、北九州市人権推進センターの小林 先生をお招きして、『人権のヒント:「思い込み」 から「思いやり」へ』と題してお話をしていた だきます。申し込みをされていなくても参加可 能ですので、お時間の許す方はぜひご参加くだ さい。貴重なお話が聞けると思います。

11月の行事予定

1日~7日 学校開放週間

7日(水)人権学習参観・講演会

8日(木)読み聞かせ(3・4年)、チャレンジタイム

9日(金)クラブ活動

12日(月)風船バレーボール大会(たんぽぽ学級)

13日(火)社会見学(4年)

14日(水)遊びの日

15 日(木) 読み聞かせ(5・6年) チャレンジタイム、 ブックトーク

16日(金)代表委員会

19日(月)社会見学(3年)

20日(火)福祉体験(車いす体験等)(4年)

22日(木)読み聞かせ(1・2年)、就学時健康診断

28日(水)出前授業(地層)(6年)

29日 (木) 読み聞かせ (3・4年)、バスケット交流会 (5年)

30日(火)福祉体験(点字)(4年)、委員会活動

修学旅行•自然教室

10月は、2つの宿泊行事を実施しましたので、その様子をご紹介します。

11日(木)~12日(金)は6年生の修学旅行でした。まず大刀洗平和記念館に行き、たくさんの展示物や映像、読み語り、フィールドワークを通して平和の大切さを学びました。また全校で作った折り鶴を奉納しました。その後「うみたまご」に行き、魚たちの生態を見たり、セイウチのショーを楽しんだりするとともに、バックヤードでえさやりの体験をしました。めったにできないので、貴重な経験になったと思います。2日目は、城島高原パークで思いきり遊んだ後、アフリカンサファリに行きました。ジャングルバスに乗って、ライオンやラクダなどにえさやりをしました。猛獣を間近に見て、子どもたちは大歓声でした。

30日(火)~31日(水)は、4・5年生の自然教室でした。今年は、若松の「玄海青年の家」で行いました。1日目の昼は頓田貯水池の周りで「とんちょの生き物ラリー」を、夜はやはり貯水池でナイトハイクを行いました。2日目は、カヌー体験とボルダリングでした。様々なプログラムを通して、友達と協力し合うことの大切さや楽しさを学ぶことができたと思います。

どちらの行事でも、友達と寝食を共にすることを通して、子ども同士の絆を深めた2日間になりました。







